

Ce 18 décembre l'association des parents « Dessine-moi mon école » a une fois de plus soutenu nos actions.

Etant donné qu'aucune animation n'était possible , les enfants ont donc dîné dans leur bulle/classe avec du cacao et des cougnolles.

Ces dernières avaient été offertes par l'association des parents.

Toujours dans le respect des exigences sanitaires, les parents ont pu récupérer leurs commandes de tartiflettes et lasagnes vendues à l'initiative de l'association des parents qui est toujours à l'écoute de nos besoins .

Un grand merci !